

	<h1>明日を拓く</h1>	<h2>学校報</h2> <p>令和元年 7月17日 No.23 美郷町立美郷中学校</p>
---	----------------	--

■**♡全県総体応援ありがとうございました！♡**

「心に灯せ 情熱の炎 努力の証 魅せるとき」の大会スローガンの下、去る7月13～15日の3日間、令和元年度の全県総体が開催され、本校からの出場チーム、選手は大活躍、大健闘してくれました。保護者、地域の皆様方には物心両面から力強く応援していただき、心から感謝申し上げます。

詳細は号外でお知らせいたしますが、団体種目では、バドミントン男子の全県優勝をはじめ、バスケットボール男子・女子、相撲が

準優勝で東北大会出場権を獲得しました。ソフトテニス男子、卓球男子は第3位で卓球男子も東北大会出場権を獲得しました。

個人種目では、T. 〇〇さん、N. 〇〇さんペア（バドミントン第3位）、T. 〇さん（卓球第3位）、T. 〇〇さん（陸上1年100M第4位）、S. 〇〇〇さん（水泳400M個人メドレー第2位、100M自由形第2位）、F. 〇〇さん（相撲3年の部5位）、K. 〇〇さん（相撲3年の部6位）、I. 〇〇さん（相撲2年の部1位）が、それぞれ東北大会出場権を獲得しました。

残念ながら入賞を逃したチーム及び選手も、全県のトップレベルと互角以上の健闘でした。一人一人が各種目に向けた情熱の炎を心に灯し、思いっきり燃焼して努力の証を発揮し、観客や応援の心を魅了してくれました。

運動部、文化部共に、中学校の部活動を引退する生徒、東北・全国大会や駅伝へと意欲を新たにしている生徒など、気持ちを切り替えて再出発する時期となりました。谷口浩美氏や阿部雅龍氏の講演内容を思い出し、心の糧にしてほしいものです。

■**「美郷の音は美しく響く（「響」は音の上に響がある）」♡**

吹奏楽部も県南コンクール本番直前です。一人一人の音が美しく響き合うように、楽しんで演奏してくれることを期待しています。

■**タイ交流事業派遣結団式（8月2日）予定**

町の表記事業に参加を希望し派遣される生徒は、次の12名です。勇気あるチャレンジに拍手♡。

日程は、8月14日（水）出発、8月19日（月）帰町という5泊6日間で、その結団式が8月2日（金）に予定されています。



派遣の内容は昨年度とほぼ同様で、初日と最終日は移動日で、生徒は2日目からの3日間はホストファミリーの家にホームステイとなります。生活を共にして交流を深めることとなり、言語、文化、生活様式の壁を乗り越えて

タイ交流派遣生徒		
1年	I.	〇〇〇
1年	K.	〇〇
2年	I.	〇〇
2年	O.	〇〇
2年	S.	〇〇
2年	H.	〇〇〇〇
3年	S.	〇〇〇
3年	T.	〇〇
3年	S.	〇
3年	T.	〇
3年	S.	〇
3年	T.	〇〇

【引率】	校長	千田	寿彦
	教諭	S.	〇〇〇
	教諭	K.	〇〇
教育委員会	次長	K.	〇〇

て過ごす、まさにチャレンジの3日間となります。5日目は市内見学やお別れ会などで帰国に備えます。

参加を志願した生徒にとっては、自分なりの研修テーマの探究が実りあるものとなるように準備をしっかりさせ、併せてタイ王国と日本や本町との関わりについて事前学習を充実させるなど、町の交流事業としての成果が十分に得られるよう、気持ちを引き締めて臨みたいと考えております。



■**Y. 〇〇さん作文発表「支え合うまちづくりを進める集い」**

法務省が主唱、大仙・美郷社会を明るくする運動推進委員会が主催の標記集い（7月18日）において、本校3年のY. 〇〇さんが、「みんなで創る明るい社会」と題する作文を発表します。町長はじめ地域の社会福祉、防犯、青少年育成、PTAや保護司などの関係者が多数参加する重要イベントでの発表は、本校の誇りです。

■**事故のない充実した夏季休業となりますように**